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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "BOCUSE D'OR" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MORANO IN 
DATA 30 GENNAIO 2017.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- sembrerebbe che la Città di Torino ospiti il Bocuse d'Or nel 2017 e nel 2018 alla modica 

cifra di 500.000,00 Euro corrisposti alla Società GL Events; 
- sembrerebbe che vi sia una continuità imbarazzante fra la vecchia e la nuova 

Amministrazione nei rapporti con GL Events;  
 

INTERPELLA 
 
La Sindaca e l'Assessore competente per conoscere: 
1) se l'importo della Fee che verrà pagata a GL Events corrisponde al vero; e di detto 

importo quanto pagherà la Città di Torino, quanto la Regione Piemonte e quanto 
eventuali sponsor privati; 

2) quale è la ricaduta di un evento elitario quale il Bocuse d'Or per la Città di Torino, 
essendo di tutto evidenza qual è il vantaggio per GL Events; 

3) infine, come si giustifica una Fee di questo importo, quando a Turismo Torino per la 
promozione dell'attività congressuale fieristica della Città di Torino per tutto il 2017 sono 
attribuiti solo 40.000,00 Euro.   

 
F.to  Alberto Morano  


